que regroupe cette collection", a déclaré le directeur du Musée, M. William E. Taylor fils.

M. Rosengarten, protecteur des arts depuis nombre d'années, est né à Riga (Latvie) en 1913, et a émigré au Canada en 1924. Durant la Seconde Guerre mondiale, il fit partie du Service transocéanique de la RAF. En ce moment, M. Rosengarten compile des souvenirs de cette période de sa vie pour le Musée canadien de la guerre. Revenu au Canada après la guerre, il fonda l'Eastern Electric Company, de Montréal, dont il est toujours président. Cette entreprise est maintenant une division de la compagnie General Electric du Canada.

Nouvelles brèves

Les familles de diplomates canadiens postés à l'étranger (à l'exception des pays d'Europe) disposent depuis peu d'un service de vente par catalogue de vêtements pour enfants, fournissant également des jouets et des livres pour enfants. Ce service est une initiative d'un magasin de vêtements pour enfants d'Ottawa, *The Yellow Balloon*. La propriétaire du magasin, Mme Heather Thompson, espère pouvoir étendre son service à l'Europe dès l'an prochain.

Le Parti libéral du Nouveau-Brunswick a élu un nouveau chef, M. Doug Young, 37 ans. M. Young, qui est avocat, succède à M. Joseph Daigle.

M. David Peterson, 38 ans, député à l'Assemblée législative, est le nouveau chef du Parti libéral de l'Ontario. M. Peterson, qui succède à M. Stuart Smith, démissionnaire, a été élu le 21 février lors d'un congrès du Parti tenu à Toronto.

Le Canada est, avec les États-Unis et le Mexique, le premier choix des Japonais qui désirent prendre des vacances à l'étranger, indique un sondage effectué par la compagnie Japan Air Lines. Le sondage indique aussi que 43 p. cent des Japonais qui ont visité l'Amérique du Nord, projettent d'y retourner pour leurs prochaines vacances.

Le gouvernement français, en collaboration avec le ministère de l'Éducation de l'Ontario, offre un séminaire d'été en France à 20 enseignants oeuvrant dans des modules scolaires de langue française. Ce stage aura lieu à Montpellier du 4 juillet au 1er août.

Le gouvernement a annoncé un règlement limitant à 5 000 mètres cubes le volume de pétrole brut (ou de produits du pétrole) pouvant être transporté à bord de pétroliers dans les eaux du passage de Head Harbour, au Nouveau-Brunswick. Cette mesure reflète l'importance particulière que le gouvernement attache aux précieuses ressources économiques et environnementales de la région de Passamaquoddy.

La Société nationale des chemins de fer péruviens achètera huit locomotives et du matériel ferroviaire connexe à la compagnie Bombardier. Le coût de l'achat, \$9,3 millions, sera financé par la Banque nationale, la Banque de Nouvelle-Écosse et la Société canadienne pour l'expansion des exportations (SEE). (Le Devoir)

Le solliciteur général du Canada a déclaré que le gouvernement proposait de fixer à 18 ans l'âge maximal pour la juridiction des mineurs dans tout le Canada. La situation actuelle est la suivante: l'âge maximal est de 18 ans au Manitoba et au Québec, de 17 ans en Colombie-Britannique et à Terre-Neuve et de 16 ans dans les autres provinces et les territoires. Un comité parlementaire étudie actuellement un nouveau projet de loi sur les jeunes contrevenants.

En 1981, la valeur globale des permis de construction émis par la ville de Mont-



Une habitante de St. Catharines (Ontario) a trouvé un moyen de déjouer les voleurs de sacs à main. Après avoir été victime elle-même d'un tel vol, elle a conçu un sac transformable en veste. Sur la photo, un mannequin montre une des façons de porter le sac.

réal a dépassé tous les records déjà enregistrés en la matière. Elle se chiffre à \$667,8 millions, ce qui constitue presque le double du montant de \$339,6 millions atteint l'année précédente. Les secteurs résidentiel, industriel et institutionnel ont tous affiché des augmentations considérables. Le dernier record remonte à 1976, année des Jeux olympiques, avec un montant total de \$405,1 millions.

000

1

(Québec-Hebdo)

Les recettes provenant des frais d'admission (non comprises les taxes d'amusement) aux 1 037 cinémas et aux 287 ciné-parcs exploités au Canada en 1980 ont totalisé \$311,4 millions, a annoncé Statistique Canada. Il y a eu 101 millions d'entrées payantes et les taxes d'amusement se sont élevées à \$9,9 millions. Les salaires payés aux 13 817 employés se sont élevés à \$71,3 millions.

Subvention du... (suite de la page 3)

la promotion d'une technologie adaptable aux besoins civils.

Les sociétés canadiennes se prévalant de ce programme travaillent dans des secteurs variés tels que l'électronique, les transports, l'avionique, le matériel de navigation, la technologie de l'espace, la métallurgie et les moteurs.

D'autre part, Canadian Marconi a obtenu un contrat de \$46 millions pour la fourniture de ses systèmes de relais de radio militaires tactiques AN/GRC 103 à l'armée américaine. Elle a signé, également, un contrat de sous-traitance de \$12 millions avec Sikorsky Helicopter, contrat portant sur la fourniture d'instruments de fibre optique d'avionique pour l'hélicoptère Black Hawk de l'armée américaine.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

